

Das Begräbnis

...und sie schloss die Türe und ging.

An einen Platz, an dem sie nicht alleine war und doch alles um sich herum vergaß.

Die Sonne schien ihr auf die Haut.

Die Musik in ihren Ohren trug sie weiter weg, als sie war.

Fern ab von dem, was sie beschäftigte.

Weit weg von dem, was sie auf einmal wieder nieder schlug.

Gedanken, die sie gelernt hatte zu kontrollieren.

Eine Stimmung, die sie auf dem Weg ab gelegt hatte.

Und nun ging sie wieder einen Schritt zurück.

Zurück an die Stelle, an der sie etwas vor langer Zeit vergraben hatte.

Dort holte sie es gerade wieder heraus, sah es sich an, doch wollte das Erdloch nicht schließen, ohne diese Sache dort weiterhin zu hinterlassen.

Sie würde es dort lassen, genauso wie beim letzten Mal, als sie an diese Stelle zurück kehrte.

Ja, bald würde sie es wieder in dieses Loch werfen und weiter vorwärts gehen.

Gedankenlos, aber bestimmt über ihr Leben.

© yve

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)